



HACE SEMANAS QUE SE DESARROLLA UN TRABAJO INTERINSTITUCIONAL.

Más de 80 funcionarios desplegados por Las Peñas

La Delegación Presidencial, Senapred, Seremi de Salud, SAMU, Defensa Civil, Ejército y Carabineros se reunieron para organizar y chequear despliegue planificado para la Fiesta de la Virgen de Las Peñas, a realizarse en Livicar este fin de semana.

Tras semanas de trabajo interinstitucional, se definió que más de 80 funcionarios de distintas entidades trabajarán para resguardar la seguridad y reaccionar ante emergencias de los peregrinos que lleguen hasta el santuario.

“Hay coordinaciones en temas de comunicación, tenemos también el helicóptero de Carabineros que va a estar disponible para emergencias mayores. Hay coordinaciones con Defensa Civil, Ejército, Carabineros y Bomberos, que van a

estar en distintos puntos desplegados para poder garantizar la seguridad de los asistentes”, dijo el director del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Franz Schmauck.

Por su parte, el delegado presidencial regional, Ricardo Sanzana, afirmó que “nos corresponde asegurar el correcto uso del camino, garantizar la tranquilidad de los feligreses y, por lo tanto, también su estadía. Hemos asegurado con toda la institucionalidad las coordinaciones vinculadas a la seguridad. Por ello, los servicios de respuesta ante emergencias están disponibles para poder asegurar que esto sea una festividad y, en el evento que tuviéramos una situación por resolver, estamos absolutamente coordinados”.